

Fecha: 14-04-2025

Medio: Revista Nueva Minería & Energía

Supl. : Revista Nueva Minería & Energía

Tipo: Noticia general

 Título: **Aragón S.A.: Compromiso y SoLuciones de Vangi-• para La Industri Eléctrica**

Pág. : 109

Cm2: 483,8

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

PARA GENERACIÓN, TRANSMISIÓN Y DISTRIBUCIÓN

Aragón S.A.: Compromiso y Soluciones de Vanguardia para la Industria Eléctrica



Presencia destacada en Expomin 2025 Aragón S.A., líder en comercialización de productos, asesoría y soluciones para la generación, transmisión y distribución de energía, se ha consolidado como un socio estratégico en la industria minera y en proyectos EPC de gran envergadura.

En este contexto, la compañía participará en Expomin 2025, el evento más importante del sector minero, donde exhibirá su amplia gama de cables, aisladores y productos de ferretería eléctrica, junto con sus nuevas marcas y soluciones diseñadas específicamente para la minería.

“Queremos dar a conocer nuestra propuesta integral y mostrar en detalle nuestra línea de productos para transmisión y distribución de energía. Esta será una gran oportunidad para que los asistentes experimenten la calidad de nuestros materiales y conversen con nosotros sobre sus proyectos y necesidades, explorando cómo podemos apoyarlos”, señala Felipe Alcaino, Product Manager de Aragón S.A.

Soluciones para la Industria Minera La oferta de Aragón S.A. incluye una variada gama de cables de cobre, acero, aluminio y fibra óptica. Para el sector minero, la empresa provee cables libres de halógeno, multiconductores en diversos calibres, así como cables de fuerza y control.

En el caso de las subestaciones eléctricas mineras, que requieren productos de alta calidad y seguridad, la compañía ofrece cables apantallados con fleje de cobre superior al 20%, reduciendo interferencias electromagnéticas y mejorando el

rendimiento. Además, para equipos móviles en faena, como grúas, palas y perforadoras, comercializa el cable minero SHD-GC, diseñado para condiciones extremas.

Servicio Integral: Pre y Post Venta El compromiso de Aragón S.A. con la industria no solo se refleja en su portafolio de productos, sino también en su enfoque en la atención al cliente. Su equipo de profesionales altamente capacitados brinda asesoría técnica personalizada, garantizando soluciones eficientes y adaptadas a cada proyecto.

Además, la empresa cuenta con una infraestructura robusta, con oficinas en Santiago, Antofagasta y Concepción, lo que le permite responder en un plazo de 24 horas en la región Metropolitana y entre 48 y 70 horas en regiones. Para fortalecer su capacidad de distribución, Aragón S.A. está construyendo un nuevo centro logístico en Santiago de más de 20.000 m², cuya inauguración está prevista para finales de este año.

Compromiso con la Electrificación y Energías Renovables En un mundo en constante transición hacia la energía limpia, Aragón S.A. refuerza su equipo humano y su oferta de productos para atender las demandas de proyectos de energías renovables, como parques fotovoltaicos y eólicos. Desde 2024, la empresa ha ampliado su stock de transformadores y equipos para líneas de distribución, esenciales para llevar electricidad a hogares e industrias.

“Nuestro compromiso es seguir creciendo y evolucionando, como lo hemos hecho a lo largo de más de 30 años, siempre con el objetivo de ofrecer las mejores soluciones y el mejor servicio a nuestros clientes”, destaca Alfredo González, Product Manager de Aragón S.A.

Con una visión de futuro y una oferta integral, Aragón S.A. reafirma su posición como un aliado estratégico en el desarrollo de la industria eléctrica y minera en Chile.



Felipe Alcaino, Product Manager de Aragón S.A. y
Alfredo González, Product Manager de Aragón S.A.

